



# mon parcours à moi

**Stéphane Grassy**

## Auprès des autres au quotidien

Au fil des opportunités qu'il a choisi de suivre, Stéphane Grassy a construit son parcours et sa personnalité en cheminant d'expérience en expérience, avec les autres.



### ITINÉRAIRE



**2002 – 2005 :**  
études

Parallèlement au passage de son bac, Stéphane prépare son BAFA puis s'inscrit en formation BTS Gestion et maîtrise de l'eau. En préparant son diplôme, il travaille en intérim à de petits jobs étudiants comme la réalisation d'inventaires.



**2006 – 2008 :**  
séjour en Afrique

Après un voyage en itinérance à travers le Bénin, Stéphane comprend que « pour construire avec les gens, il faut rester avec eux, établir la confiance » et séjourne 15 mois auprès des habitants d'un petit village du Burkina Faso. « J'en ai surtout retiré de l'humilité. Changer le monde n'est pas à notre portée. Essayer de se changer soi-même, partager un bout de chemin avec les autres, c'est déjà bien. »



**Questionnements**

Depuis la fin de ses études, Stéphane a enchaîné des jobs très différents et commence à se questionner sur son avenir. « Je ne me voyais pas exercer dans le cadre de mon diplôme et je me demandais ce que je pourrais faire de ma vie. »



**2010 – 2018 :**  
expériences sociales

Bénévole dans un foyer auprès de personnes handicapées physiques, il a l'occasion d'effectuer des remplacements pour l'Association régionale d'aide aux infirmes moteurs cérébraux et aux polyhandicapés. Son parcours le mène ensuite à exercer au sein d'une école puis à devenir conducteur-accompagnateur pour enfants polyhandicapés.



**2019-2022 :**  
touche-à-tout

Après avoir intégré la maison relais d'Oyonnax et à l'image du début de sa carrière, Stéphane exerce divers emplois successifs très variés. « J'ai rarement travaillé plus de 5 ou 6 mois. À chaque fois, j'accueille ce qui se présente, je fais des rencontres. Ce qui est intéressant et que j'ai aimé dans ces expériences, c'est de pouvoir discuter avec les collègues et de découvrir leurs vies. »



**2022 :**  
moniteur-éducateur

Au début de l'année 2022, Ahmed Latrèche, responsable de la pension de famille, lui propose d'y travailler. Devenu moniteur-éducateur en contrat d'apprentissage avec Alfa3A, il a repris le chemin de l'école et pourra valider son diplôme en 2024. « Je me sens bien à cette place, auprès des autres dans le quotidien. »